

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Madame Tussauds Der Präsident und sein wächserner Doppelgänger

Kabinett – „Die Frisur ist spitze geworden.“ Zufrieden ist Bundespräsident Heinz Fischer mit seinem Ebenbild aus Wachs, das ab sofort im neuen Madame Tussauds im Wiener Prater zu sehen ist. Fischer eröffnete am Donnerstag auch das Wachsfigurenkabinett, das 24 weitere Prominente aus Österreich sowie 38 internationale Stars beherbergt. Im Oktober des Vorjahres war das Künstlerteam von Madame Tussauds in der Präsidentschaftskanzlei zu Gast. Drei Stunden lang vermaßen sie Fischers Kopf und Körper – und knipsten mehrere Hundert Bilder, um alle noch so kleinen Details einzufangen. Vier Monate dauerte der Nachbau des Präsidenten in der Werkstatt. Allein das Einflechten der Haare beanspruchte vier Wochen. Für den letzten Schliff spendete Fischer einen seiner Anzüge samt Lieblingskrawatte. Das Wachsdoppel steht neben dem einstigen SPÖ-Kanzler Bruno Kreisky – was dem echten Fischer recht ist. Nur etwas stört ihn: „Warum habt ihr nicht auch den Häupl ausgestellt?“

